

Le ministre de la Jeunesse, la culture et le sport des Bahamas remercie Cuba d'avoir dédié la Fête de la Caraïbe à son pays



Santiago de Cuba, 4 juillet, (RHC).- Le ministre de la Jeunesse, de la Culture et du Sport des Bahamas, Daniel Jhonson, a remercié le gouvernement cubain d'avoir dédié l'actuelle édition du Festival de la Caraïbe à son pays et de lui permettre d'y montrer sa richesse artistique et littéraire.

Prenant la parole à l'ouverture de ce festival, il a signalé :

« Nous partageons un héritage d'histoires communes, représentées par l'art, la musique, la culture, la danse, l'art culinaire. C'est tout cela que nous venons partager avec vous. Les Bahamas sont arrivées à Santiago de Cuba, quel moment de joie, quels gens merveilleux, quelle belle ville. Nous fêtons aussi les 500 ans de Santiago de Cuba »

Le ballet folklorique d'Oriente a souhaité la bienvenue aux participants au Festival.

L'occasion a été propice pour remettre au poète Wualdo Leiva le prix International de la Maison de la Caraïbe.

Parmi les grands moments de ce festival connu aussi comme la Fête du feu, l'on peut citer la rencontre académique La Caraïbe qui nous unit, dédiée au 5è centenaire de la fondation de Santiago, un concert du chanteur dominicain de merengue Jony Ventura ou le défilé du serpent dimanche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61423-le-ministre-de-la-jeunesse-la-culture-et-le-sport-des-bahamas-remercie-cuba-davoir-dedie-la-fete-de-la-caraibe-a-son-pays>



Radio Habana Cuba